

08 | Bärwurzkarm-Runde ↔ 14,8 km ↗ 640 hm



KURZWEILIGE, NICHT ALLZU LANGE RUNDE ZUR EINSAM GELEGENEN BÄRWURZKARLARM

Die Runde startet bei der Talstation der Grünwaldkopfbahn gemütlich talauswärts Richtung Westen. Abwechselnd auf Schotter und Asphalt führt die Strecke zur Neuhoftalm, wo ein erster kurzer Trailabschnitt hinunter zur Felsertalm führt. Kurz kommt man wieder auf Asphalt, ehe man über Trails hinunter zum Johanneswasserfall gelangt und dann über Forstwege hinaus zur Vordergnadenalm läuft. Hier quert man die Bundesstraße und gelangt bei der Maieralm zur „Schlüsselstelle“ der Runde: ein knapp 400 Höhenmeter langer ziemlich steiler Anstieg durch den Wald hinauf zur Bärwurzkarmalm. Ab hier wird es etwas flacher und man kann die unberührte Natur, die schönen Ausblicke sowie die Stille und Abgeschiedenheit so richtig genießen, während man auf schmalen Steigen weiter hinauf zum höchsten Punkt der Runde (1.825 m), dem Übergang zurück nach Obertauern gelangt. Über die weitläufigen Almflächen der Gottschallalm läuft man retour zum Startpunkt bei der Grünwaldkopfbahn.

DIVERSE, YET NOT TOO LONG ROUND TO THE LONELY BÄRWURZKARLARM

The loop starts at the valley station of the Grünwaldkopfbahn cable car and heads smoothly out of the valley towards the west. Alternating between gravel and tarmac, the route leads to the Neuhoftalm, where a first short trail section leads down to Felsertalm. For a short time, you are back on tarmac before you descend on trails to the Johanneswasserfall and then run along forest paths to Vordergnadenalm. Here you cross the main road and reach the „key section“ of the circuit at Maieralm: a fairly steep climb of almost 400 metres in altitude through the forest up to Bärwurzkarmalm. From here it becomes somewhat flatter and you can really enjoy the pristine nature, beautiful views as well as the silence and seclusion, while you continue on narrow paths up to the highest point of the round (1,825 m), the transition back to Obertauern. Run across the extensive Alpine pastures of Gottschallalm back to your starting point at the Grünwaldkopfbahn cable car station.



Wegbeschaffenheit Way character

